

# Míticas almas gemelas

Angie Quiroz

# *Almas*



# Capítulo 1

## MÍTICAS ALMAS GEMELAS

*"Tiró mis muros y sacó lo reprimido que había en mí, revolucionó mi mundo, me quitó las dudas, cuestionó mis convicciones, entró en mi vida sin avisar, un día cuando el destino acercó nuestros mundos..." ~ AQuiroz.*

Queda el sin sabor de no poder Verte, queda ese trago amargo de no tener una primera cita contigo. ¡A veces, la vida solo nos presta eso que tanto anhelamos para reorganizar nuestros planes y llevarnos por un camino tal vez mejor!. Yo siento en lo profundo de mi alma que aún generas que mi vida se desnivele que la tormenta de emociones trascienda a lo más remoto ... No es justo estar así, no es justo que alguien se meta tanto en ti, hasta el punto de no poder ir en busca de tu felicidad y mandar todo a la mierda por un espejismo que solo te atormenta cada día.

*"La culpa es de uno cuando no enamora"* mi poeta favorito lo dijo; hoy quiero dejar de lado la razón, mi valor de ser comprensiva, para ser impulsiva y decirte que me dolió hasta el alma, los huesos y cada célula de mi cuerpo ese día que te alejaste, me dejaste saltando sola, porque así fue, rompiste mi corazón, no sabes cuántas veces llegue a querer pedirte que me eligieras, tu cabeza no alcanzaría a dimensionar que cuestione a Dios mil veces por ponerte lejos de mí.

¡Te tenía en lo más alto de las estrellas lo juro!! Pero un día elegí quererme, elegí encontrar una explicación razonable sobre las decisiones que tomaste. Y al final tengo la conclusión de que yo no merecía estar en tu duelo, yo no merecía ser quien te diera la confianza que necesitabas para estar con alguien que claramente no luchó por ti de la manera en que prometí y estaba dispuesta a hacerlo.

Yo pasé un desamor en la profunda soledad de mi vida, alejada de mis personas favoritas porque no aceptaba que hubiese dado todo para finalmente quedarme sin nada, hoy tengo el valor de decirte que no fue justo, que dolió en lo profundo de mi ser, de mi alma, de mi cuerpo, anhelar tu felicidad por encima de la mía, aceptar que eras feliz con alguien mientras yo debía estar en soledad pues cualquier compañía me estorbaba, verte en otras personas y sin embargo decir no porque Fer es Fer.

Recuerdo que una vez dije que siempre tendría para ti, mi mejor versión, tú marcaste un antes y un después en mi vida, ahora confío más en mí, me quiero el triple, ahora simplemente me niego a recibir migajas, no

quiero más lo que me toque, si no lo que MEREZCO.

Hoy me alejo de ti, de tu vida, ya fue suficiente estar así, eres mi amor fugaz, mi amor para otra vida, ese que un instante me dio luz y en un nanosegundo me dejó en oscuridad; en una oscuridad que dolió como nunca...

Dolía hasta respirar, Fer...

¡¡Adiós!! Sé feliz.

## Capítulo 2

Fue así como decidí acabar con todo que ironía. Fue por Fer que empecé a escribir, era mi inspiración más valiosa, era por quien salían las mejores palabras; todos tenemos ese amor que nos hace cursis, que nos vuelve románticos, que a pesar de todo nos cambia para bien, "al primer amor se le quiere más, al resto se le quiere mejor" ~ Antoine de Saint Exupéry (El Principito), era su obra favorita.... No sé si sus gustos cambiaron...

¿Alguna vez han coincidido con una persona que comparta sus mismos gustos, musicales, literarios, pasatiempos, tristezas, desilusiones, un amor y una energía igual que la tuya? Pues a mí pasó, el destino me presentó a quien creo que es mi alma gemela, esa que en mi vida pasada me ató con su hilo rojo y me encontró para moverme, para sacarme de mi zona de confort, fue quien me paro frente a un espejo y me obligó a abrir los ojos para darme cuenta de mi valor. Ese alguien que sin conocerme sintió que en realidad valía mucho, me tuvo fe, me tuvo confianza, tanta que formó en su cabeza a una persona diferente de lo que yo era en realidad; llevándome a ser eso que idealizó... me hizo sentir plena, me hizo sentir amada. Yo, que siempre he saboteado mi felicidad, ahí estaba dando todo por un amor que nunca tuve cerca, pero que lo sentí en lo más profundo de mi ser.

Siempre decir la verdad, aunque duela.  
No permitir que el orgullo exista entre nosotros.  
Ser mejores que ayer.  
No se pueden negar los besitos.

Cuatro condiciones en ese algo que nunca tuvo un título. Saben, es que tendemos a valorar más eso que no es nuestro por completo; cuando tienes una relación formal, te confías y dejas de darle valor a esa persona que está a tu lado, si hay prisa por poseer al otro, por satisfacer nuestro ego, es cuando medimos las relaciones por la utilidad que nos proporcionen para luego desecharlas, sin importar si herimos o no.

Nosotros nunca nos inquietamos por crear un vínculo, cuando nos dimos cuenta ya había confianza absoluta de que nos habíamos domesticado. ¿Domesticar? Sí, domesticar, ya les dije que su obra favorita era el Principito, pues Antoine de Saint Exupéry nos regala esto:

¿Qué significa domesticar? Es algo demasiado olvidado -dijo el zorro. -  
Significa crear lazos.

- Si me domesticas, entonces tendremos necesidad el uno del otro, serás

para mi único en el mundo. Seré para ti único en el mundo.

- Eres responsable para siempre de lo que has domesticado.

Creo que nos domesticamos en otra vida y nació la necesidad de que nuestras almas se reencontraran porque las almas que se unen jamás se separan, estábamos conectados por ese hilo rojo que se acortó en el momento justo, cuando no tenía un norte en mi vida, cuando llegué a creer que merecía un amor a medias, un amor tóxico y destructible; pues así como hay personas que sanan, hay otras que destruyen profundamente que te rompen y te hacen creer que es tu culpa.

Fer, era paz, tranquilidad, encanto, aire fresco, era un amanecer en el llano, es el cielo, el sol, la luna, las estrellas, es la vida misma. Y digo "es", porque estoy segura de que donde quiera que esté es luz en la vida de otros, así como lo fue conmigo. No puedo escribir sin dejar ver lo importante que fue, es y será. Pero es que ¿cómo logras olvidar a un amor que te movió el universo entero? Sería injusto solo dejarles la idea de un amor no correspondido, porque de haberlo sido no habríamos sufrido tanto el hecho de alejarnos, fueron dos intentos fallidos que nos rompió el alma, sentí su angustia por ser leal a su consciencia, les diré que no conozco una consciencia más limpia que esa o menos sucia para ser objetivos...

Debo reconocer que en algún momento llegué a dar el doble, para que nos alcanzará y se quedará conmigo, que me eligiera a mí, pero de eso no se trata, no puedes atar a alguien a tu vida siendo consciente de que no podrás ofrecer una realidad que valga la pena, era egoísta depender de un teléfono para acercar dos almas que hace tanto se aclamaban y anhelaban estar cerca, no era justo dejar volar un sentimiento que aunque fue real no tenía una dirección a futuro, eso era crear un castillo de naipes que en cualquier momento podía derrumbarse dejando solo más dolor y sufrimiento. Algunos pensarán que es estúpido sentir tanto por alguien que no está cerca, lo estúpido era creer que estaba cuando en realidad no fue así; no quiero decir que fui un comodín en su existencia pues estaría mintiendo, solo que comprendo que en la vida las decisiones más difíciles incluyen personas.

Tal vez hayan escuchado la teoría del primer amor y el alma gemela. En esta ocasión quisiera citar a Paulo Coelho ya que es el poeta que más se aproxima a lo que quiero expresar y en su novela (El Zahir), él declara lo siguiente:

“Dicen que a lo largo de nuestra vida tenemos dos grandes amores; uno con el que te casas o vives para siempre, esa persona con la que consigues la compenetración máxima para estar el resto de tu vida junto a ella. Y dicen que hay un segundo gran amor, una persona que perderás siempre. Alguien con quien naciste conectado, tan conectado que las

fuerzas de la química escapan a la razón y les impedirán, siempre, alcanzar un final feliz. Hasta que cierto día dejarán de intentarlo... Se rendirán y buscarán a esa otra persona que acabarán encontrando."

A todos nos pasará, en algún momento tendremos un amor que lo reconoceremos por ser bueno, por tener todo lo que buscamos, pero habrá otro que será mucho más intenso, aquel que con miles de refutaciones nos hará vibrar el doble... Debo aceptar que, aunque Fer significó todo, yo siempre quise su felicidad por encima de la mía, de hecho, creo que suelo ser así siempre. Es algo que aún me cuestiono. El asunto es que un día elegimos hacer una pausa, pues llegamos a un punto en que todo nos parecía injusto, nada convenía con nada, cuando tu cabeza se zarandea es mejor frenar todo, analizar bien la situación y elegir bien, igual sabíamos que al domesticarnos corríamos el riesgo sufrir un poco.

Fue en esta pausa donde hubo una sinceridad que dio miedo, que dolió enormemente, pero a la vez permitió que aún nos quedemos con lo mejor, que nos tengamos en un nivel muy superior de lealtad, comprensión y ternura. Como lo pueden notar no hay mucho que decir en realidad, ya se pueden dar cuenta que Fer es Fer, era la combinación de amor, ternura, lealtad absoluta, centella, buena vibra, fue paz y fue caos, una supercelda que dejó un grandioso arcoíris.

## Capítulo 3

"Aun cuando tu alma se acelere por salir en busca de ese pasado que te hizo vibrar, es mejor pensar que el recuerdo es real y seguirá más vivo que esa utopía infinita que hoy es divergente" ~AQuiroz

Y entonces, cada día se sacude una parte de mi ser, con solo la remembranza de algo que en su tiempo me lleno el corazón, tanto, que pude sentirlo estallar. Aunque no es justo que el amor duela tanto, no es justo que el destino te preste al amor de tu vida para darte una felicidad que dura un segundo, no es justo que la vida te muestre personas excepcionales y que tú no puedas darles valor. De cualquier manera, elegimos ser felices con lo que nos toca, es lo que hay.

Cuando le pedimos a Dios hacer su voluntad, sabemos que no nos dará lo que queremos si no, que nos dará lo mejor para nosotros; ya sea para que probemos una partícula de felicidad que nos encienda el alma o para sacudirnos la vida y enseñarnos a ser resilientes, de cualquier forma, nos demuestra su infinito amor. Aprender a soltar; dejar ir, aplica para todo, con las manos llenas no podrás tomar lo nuevo que el universo te regala. Fer fue ese amor que dolerá toda la vida... pero entiendo que tenía que salvarme, no podía ser su incertidumbre, en ese momento tenía una guerra entre su corazón y su conciencia donde yo no merecía estar, donde terminé por elegirme, decidí quererme, ser digna de amor, transmutar, seguir adelante, resurgir. Y aunque fue un camino jodidamente difícil, necesité alejarme para que me viera de lejos, me quisiera menos y viceversa.